



Asal Mula Manusia Menurut Teori Darwin dan Kajian Islam

Zumi Nur Faiza ¹, Syarifuddin ², Enilda Dwi Lestari ³, Riski Suwandi ⁴

^{1,2,3,4} Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim, Indonesia

Email : zuminur06@gmail.com ,syarifuddinsyarif681@yahoo.com,
enildadwilestari29@gmail.com,rzkvsuwandi614@gmail.com

Abstract. Many people think humans were created from monkey. Therefore, reseachers want to make people know that there is another opinion that says humans were not created from apes. The purpose of this research is to increase the reader's insight. Reseachers used the library reseach method, namely by reading lost of books. The result is according to Darwin's theory humans do not originate from apes but belong to the same kingdom Animalia as apes, so it can be interpeted that humans are almost similiar to apes but do not originate from apes. According to islamic teachings, humans were created from soil.

Keywords: Darwin's Theory, Islamic Studies, People

Abstrak. Orang banyak mengira manusia tercipta dari kera. Oleh karena itu peneliti ingin membuat membuat orang-orang tau bahwa ada pendapat lain yang mengatakan manusia tercipta bukan dari kera. Tujuan penelitian ini adalah untuk menambah wawasan pembaca. Peneliti menggunakan metode *library research* yaitu dengan banyak membaca buku. Hasilnya adalah menurut teori darwin manusia bukan berasal dari kera tetapi masuk dalam kingdom Animalia yang sama dengan kera sehingga dapat diartikan bahwa manusia hampir mirip dengan kera tetapi bukan berasal dari kera. Menurut Ajaran Islam manusia tercipta dari tanah

Kata kunci: Teori Darwin, Kajian Islam, Manusia

1. LATAR BELAKANG

Ajaran islam secara umum merupakan kumpulan dari berbagai prinsip-prinsip kehidupan, ajaran mengenai bagaimana seharusnya manusia dapat menjalankan kehidupannya, satu prinsip dengan yang lainnya terkait sehingga membentuk satu kesatuan yang utuh dan tidak dapat dipisahkan.

Darwinisme adalah teori evolusi biologi yang dikembangkan oleh naturalis Inggris Charles Darwin (1809-1882) dan teman-temannya, yang menyatakan bahwa semua spesies dari organisme muncul dan berkembangbiak melalui seleksi alam dari varietes kecil yang diwariskan untuk meningkatkan kemampuan individu dalam bersaing, bertahan hidup, dan bereproduksi. Di sebut juga teori Darwin, teori mencakup konsep luas transmudasi spesies atau evolusi yang diterima secara ilmiah dan umum setelah Darwin menerbitkan *On the Origin of Species* pada tahun 1859, termasuk konsep-konsep yang mendahului teori-teori Darwin. Teori Darwin adalah teori seleksi alam Darwin juga dikenal dengan teori Darwin abad ke-19.

Manusia adalah spesies primata yang jumlahnya paling banyak dan tersebar luas. Mereka adalah jenis kera besar yang dicirikan oleh gaya berjalan dua kaki dan kemampuan kognitif yang mampuni berkat otak mereka yang besar dan kompleks. Manusia adalah makhluk yang sangat sosial dan cenderung hidup dalam struktur sosial

yang kompleks. Oleh karenanya, interaksi sosial antara manusia telah membentuk berbagai macam nilai, norma sosial, bahasa, dan ritual, yang masing-masing menopang komunikasi manusia. Keinginan untuk memahami dan memperngaruhi fenomena telah memotivasi manusia untuk mengembangkan ilmu pengetahuan, teknologi, filsafat, hukum, mitologi, agama, dan bidang studi lainnya. Di ambil dari Buku antropologi yg di tulis oleh Emilia Susanti,M.Pd halaman 20,Pada hakikatnya manusia adalah makhluk yang beradab sebab di anugerahiharkat, martabat, serta potensi kemanusiaan yang tinggi.

Dalam al-qur'an, hakikat manusia ada 3 yaitu : 1) Basyar, bahwa manusia adalah makhluk biologis. Di jelaskan pada Al-Qur'an "Dan di antara ayat-ayat-Nya adalah menciptakan kamu dari tanah (turab) kemudian kamu menjadi manusia (basyar) yang bersebar". QS. Al Rum (30) :20. Manusia di sebut basyar karena kulitnya terlihat jelas, berbeda dengan binatang yang kulitnya tidak tampak karena tertutup oleh bulu. Sebagai basyar, manusia hanyalah sekumpulan dari organ-organ tubuh yang memiliki fungsi fisiologis semata dan memiliki kaitan dengan tindakan-tindakan yang memerlukan topangan organ-organ fisik. 2) Al insan, bahwa manusia adalah khalifah atau pemikul amanah. "Dan dia lah yang menjadi kamu penguasa-penguasa di bumi dan Dia meninggikan sebahagian kamu atas sebahagian (yang lain) beberapa derajat. Manusia "al-ins" makhluk yang nampak secara fisik sedangkan jin makhluk yang tidak nampak (metafisik) . 3) Al-Nas, bahwa manusia adalah makhluk sosial. "Hai manusia, sesungguhnya kami menciptakan kamu dari seorang laki-laki dan seorang perempuan dan menjadikan kamu berbangsa-bangsa dan bersuku-suku agar kamu saling mengenal.

2. METODE PENELITIAN

Metode yang di gunakan yaitu metode study pustaka atau *library research* adalah metode penelitian yang dilakukan dengan cara mempelajari dan memahami teori-teori dari berbagai literatur yang berkaitan dengan penelitian contohnya dari membaca karya sastra seperti buku.

Tujuan dari studi pustaka adalah untuk: Memperoleh informasi penelitian sejenis, Memperdalam kajian teoritis, Mempertajam metodologi, Memanfaatkan sumber perpustakaan untuk memperoleh data penelitian.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Menurut Teori Darwin

Menurut teori Darwin, manusia berasal dari nenek moyang yang sama dengan makhluk hidup lainnya dan berevolusi melalui proses seleksi alam. Nenek moyang yang sama. Darwin menyatakan bahwa semua makhluk hidup di bumi berasal dari nenek moyang yang sama. Teori Evolusi yang dimaksudkan Darwin pada buku "The Origin of Species by Means of Natural Selection" banyak diartikan secara kurang tepat oleh pembaca. Padahal bila diruntut, buku ini adalah sebuah kumpulan perjalanan yang mencatat perubahan suatu hal yang berlangsung jutaan tahun lamanya. Perubahan tersebut terjadi karena adanya seleksi alam yang berlaku akibat pengaruh lingkungan yang ada disekitarnya. Ia juga menambahkan, mempelajari teori Darwin sama saja seperti belajar biologi secara keseluruhan karena hal ini adalah sesuatu yang saling berkaitan.

"Setelah belajar Teori Darwin, orang sering bertanya apakah manusia berasal dari kera atau tidak. Padahal ini adalah pertanyaan yang keliru. Berdasarkan ilmu biologi, manusia memang tidak berasal dari kera, tetapi kita setara karena masuk dalam kingdom Animalia yang sama dengan kera. Selain itu, kita juga masuk dalam class mamalia yang berarti hewan menyusui, dengan ordo primata. Sehingga bisa diartikan bahwa manusia hampir mirip dengan kera tetapi tidak berasal dari kera."

Menurut Kajian Islam

Sebagai orang islam kita harus yakin bahwa semua yang ada di dunia ini tidak dengan instan, begitu juga fasilitas yang ada pada kita tidak semua langsung tersedia, melainkan adanya kehidupan di dunia ini ada yang mengadakan/ menciptakan termasuk kita, kita sebagai manusia adalah ciptaan bukan pencipta, kita adalah yang di ciptakan oleh yang maha pencipta, menurut agama islam yang menciptakan kita semua ini adalah Allah SWT.

Di dalam agama islam Manusia adalah makhluk yang paling sempurna di antaranya makhluk makhluk yang lain seperti tumbuhan, Tumbuhan di beri nyawa di beri napas tapi tidak bisa bergerak kemana mana. Demikian juga dengan hewan di beri nyawa, napas, dan bergerak, namun tidak di beri akal. Malaikat di beri semua namun tidak di beri Nafsu. Setan di beri Nafsu namun tidak di beri Fisik.

Manusia di ciptakan oleh Allah SWT. Sebagai makhluk yang paling sempurna selain yang di miliki malaikat, setan, tumbuhan, dan hewan. tetapi tidak semua yang di ciptakan untuk manusia di miliki oleh makhluk makhluk yang lain yaitu Akal dan

pikiran, inilah yang membedakan manusia dari makhluk Allah yang lain. Maka dari itu Allah menciptakan manusia.

Tertulis di Dalam Alquran Surah Nuh ayat 14 „Allah menciptakan manusia melalui beberapa tingkatan-tingkatan keadian diantaranya: pada Q.S Al-Insan ayat 1-2 itu kita di ciptakan pada suatu yang beku disebut, kemudian pada Q.S As-sajadah ayat 7 kita diciptakan dari saripati tanah, pada Q.S As-sajadah ayat 8 kita diciptakan dari saripati air yang hina yaitu air mani, pada Q.S Al-mukminun ayat 12-13 kita diciptakan oleh Allah SWT dari air mani itu tersimpan di dalam Rahim suatu tempat yang sangat kokoh, pada Q.S At-tariq ayat 5-7 setelah terpancar dari tulang sulbi laki-laki dan tulang dada wanita maka pada Q.S Al-mukminun ayat 14 menjelaskan jadilah segumpal darah, menjadi daging dan menjadi tulang- belulang, kemudian pada Q.S Ali-imran aayat 6 dan terbentuklah kamu di dalam Rahim, pada Q.S Al-infitar ayat 7-8 lalu menyempurnakan susunan tubuhmu, terbentuklah hal itu di dalam Rahim menjadi bentuk yng dikehendeki kemudian Q.S As-Sajadah ayat 9 di sempurnahkanlah dirimu dengan meniupkan roh kedalam tubuh, menjadi pendengaran, pengelihatan, dan hati bagimu.

Seperti itulah prosesi kejadian manusia yang tertulis di dalam Alquran yang terangkum juga di dalam buku yang berjudul “Klasifikasi Kandungan Alquran” yang di tulis oleh Choiruddin Hadhiri SP.

4. KESIMPULAN DAN SARAN

Teori Darwin menyatakan bahwa manusia modern berevolusi dari makhluk yang mirip kera, Darwin mengemukakan pendapatnya bahwa evolusi terjadi melalui proses seleksi alam.

Sedangkan menurut ajaran islam, di dalam Alquran, di sebutkan bahwa manusia di ciptakan oleh Allah SWT, dari tanah, kemudian air mani, segumpal darah, segumpal daging, tulang belulang, dan akhirnya di balut dengan daging.

Teori Darwin di tolak oleh umat islam kerana bertentangan dengan firman Allah SWT, QS. Al-Ankabut ayat 20. Teori ini juga di anggap sebagai teori materialistis yang meniadakan tuhan sebagai pencipta keragaman hayati.

5. DAFTAR REFERENSI

Alim, M. (2006). *Pendidikan agama Islam* (Cet. Ke-2). Remaja Rosdakarya.

Darwin, C. (1871). *The descent of man, and selection in relation to sex*. American Museum of Natural History.

- Darwin, C. (1962). *The origin of species by means of natural selection*. Collier Books.
- Departemen Agama RI. (1996). *Alquran Al Karim dan terjemahannya*. CV Toha Putra.
- Ensiklopedia internasional geografi manusia* (Edisi ke-2). (2020).
- Fathoni, H. A., M.Si. (2006). *Antropologi sosial budaya*. Rineka Cipta.
- Hadhiri, C. (1995). *Klasifikasi kandungan Alquran*. GEMA INSANI PRESS.
- Koentjaraningrat, P. D. (2002). *Pengantar ilmu antropologi*. PT Rineka Cipta.
- Koentjaraningrat, P. D. (2005). *Pengantar antropologi jilid 1*. Rineka Cipta.
- Koentjaraningrat, P. D. (2009). *Pengantar ilmu antropologi*. Rineka Cipta.
- Marno, A., Widiyanto, E., Halida, B., & Rizka, (2011). *Pandangan antropologi dan sosiologi*. Salemba Humsnika.
- Mulyadi, Y. (1999). *Antropologi*. Metro Pos.
- Susanti, E., S.Pd., M.Pd. (2022). *Antropologi sosial budaya*. CV Mutiara Pesisir Sumatra.
- Susanti, E., S.Pd., M.Pd., Arisanti, D., M.Ag., Sakilah, H., M.Pd., & Alimuddin, D., M.Ag. (2023). *Pengantar antropologi terintegrasi Islam*. Rajawali Pers.
- Wattimena, R. A. A. (2016). *Tentang manusia*. Maharsa.